

Le Conseil de Sécurité de l'ONU condamne des attaques de l'État islamique



Nations Unies, 20 septembre, (RHC).- Le Conseil de Sécurité de l'ONU a condamné les attaques de groupes terroristes tels que l'État Islamique, en Irak, en Syrie et au Liban et a signalé que cette offensive est une grande menace pour la région.

Le Conseil de Sécurité a insisté sur la nécessité de mettre un terme au financement du terrorisme. Il s'est prononcé pour mettre un frein à tout type de commerce, direct ou indirect de pétrole depuis l'Irak auquel serait impliqué ce groupe extrémiste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/34208-le-conseil-de-securite-de-lonu-condamne-des-attaques-de-letat-islamique>



Radio Habana Cuba